

M. l'échevin BOYD, appuyé par M. l'échevin DANDURAND, propose en nouveau

Sous-amendement: Que toutes les propositions sauf celles suggérant 5 divisions, 10 divisions, et 25 divisions soient biffées dudit rapport, et que, ainsi amendé, ledit rapport soit adopté.

Ledit sous-amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour:—L. A. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Robinson, Carter, Prud'homme, Dandurand, Boyd, Brodeur, Dubeau, Garceau, Monahan, Emard, Drummond, Morin.—17.

Contre:—Lamoureux, Gauvin, Roux, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot, Marci, Judge, Bastien, Larivière, Lussier, Deguire.—14.

Ledit sous-amendement est ainsi adopté, et il est

Résolu: En conséquence.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin N. LAPOINTE,

Le Conseil s'ajourne.

L. O. DAVID,

Greffier de la Cité.

RENE BAUSET,

Sous-Greffier de la Cité.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU LUNDI, 6 FEVRIER 1911.

ORDRE DU JOUR.

MOTIONS.

1. *Létourneau*.—pour amender le Règlement No 358 re construction des bâtisses dans le quartier St-Henri. (16 jan.)
2. *Boyd*. — Pour régler la construction sur les rues Drummond et Prince Arthur. (16 jan.)
3. *Tétreau*.—Pour accepter l'avenue Papineau. (16 jan.)
4. *Ward*.—Pour abroger vote re patinoir Forum. (23 jan.)
5. *Lapointe, L. A.*—Pour amender la règle 111. (23 jan.)
6. *Lapointe, L. A.*—Pour amender le règlement No 404 re taxes. (23 jan.)
7. *Larivière*. — Pour amender le Règlement No 210 re routes. (30 jan.)
8. *Dandurand*. — Pour donner certaines instructions aux délégués à Québec. (30 jan.)
9. *Deguire*. — Pour nommer des délégués additionnels à Québec. (30 jan.)

REGLEMENTS.

10. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 270, concernant la voirie. (21 février.) (Dandurand.) (*Imprimé.*)
11. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'exproprier la Compagnie "Montreal Water & Power Co." (14 février.) (N. Lapointe.)
12. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement codifiant les règlements re taxes. (21 février.) (L. A. Lapointe.)
13. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant les règlements Nos 49 et 362 re voûtes. (21 février.) (Robinson.)

Moved in further sub-amendment by Ald. BOYD, seconded by Ald. DANDURAND,

That all the propositions with the exception of those suggesting 5 divisions, 10 divisions and 25 divisions be struck from said report, and that, so amended, the same be adopted.

Said sub-amendment being put, the Council divided:

Yeas: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Robinson, Carter, Prud'homme, Dandurand, Boyd, Brodeur, Dubeau, Garceau, Monahan, Emard, Drummond, Morin.—17.

Nays: Lamoureux, Gauvin, Roux, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot, Marci, Judge, Bastien, Larivière, Lussier, Deguire. — 14.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. N. LAPOINTE,

The Council adjourned.

L. O. DAVID,

City Clerk.

RENE BAUSET,

Asst. City Clerk.

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF MONDAY, FEBRUARY 6th. 1911.

ORDER OF THE DAY.

MOTIONS.

1. *Létourneau*.—To amend by-law No 358 re buildings St. Henri Ward. (16th Jan.)
2. *Boyd*.—To regulate buildings on Drummond and Prince Arthur streets. (16th Jan.)
3. *Tétreau*.—To accept part of Papineau Avenue. (16th January.)
4. *Ward*.—To repeal vote re Forum Skating Rink. (23rd Jan.)
5. *Lapointe, L. A.*—To amend rule 111. (23rd Jan.)
6. *Lapointe, L. A.*—To amend by-law No 404 re taxes. (23rd Jan.)
7. *Larivière*.—To amend by-law No 210 re routes. (30th Jan.)
8. *Dandurand*.—To give instructions to delegates to Quebec. (30th Jan.)
9. *Deguire*.—To appoint additional delegates to Quebec. (30th Jan.)

BY-LAWS.

10. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 270 re streets. (21st February.) (Dandurand.) (*Printed.*)
11. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to expropriate the Montreal Water and Power Co. (14th February.) (N. Lapointe.)
12. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to codify by-laws re taxes. (21st February.) (L. A. Lapointe.)
13. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws Nos 49 and 362 re vaults. (21st February.) (Robinson.)